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令和５年度第９回医学部教授会議事要旨  
 
 
 日 時    令和６年１月１７日（水）１５：４２～１６：００  
 
 場 所     第一会議室（病院管理棟４階）  
 
 出席者  ５４名  
 欠席者   ６名  
 
  学部長から、開会のあいさつがあった。  
 
〔議題〕  
第１４号議案 令和７年度施設整備費概算要求及び令和６年度教育研究環境改善事業要求

に係る関係資料の提出について  
  学部長から、令和７年度施設整備費概算要求及び令和６年度教育研究環境改善事業要

求に係る関係資料の提出について、資料に基づき説明があった後、審議の結果、承認さ

れた。 
 
 
〔報告事項〕  
１ 医学部企画委員会（１月１１日メール会議）  
  学部長から、メール会議にて開催の医学部企画委員会について、資料に基づき報告が

あった。  
 
２ 医学部自己評価検討委員会（１２月２５日）  

学部長から、１２月２５日開催の医学部自己評価検討委員会について、資料に基づき

報告があった。議題１の行動計画については、これまで大学本部への報告が求められて

いたため、教授会議題として教授会構成員が目にする機会があったが、昨年から報告が

不要となり、議題にあげる必要がなくなったため、委員会報告の資料として目を通して

いただくよう説明があった。  
 
３ 医学科会議（１２月１３日、１２月２５日臨時、１月１７日）  

医学科長から、１２月１３日開催、１２月２５日臨時開催及び１月１７日開催の医学

科会議について、資料に基づき報告があった。  
 

４ 保健学科会議（１月１７日）  
保健学科長から、１月１７日開催の保健学科会議について、資料に基づき報告があっ

た。  
 
５ 医学部学生生活委員会（１２月２２日）  

学生生活委員長から、１２月２２日開催の医学部学生生活委員会について、資料に基

づき報告があった。  
 

６ 教員の異動について  
学部長から、教員の異動について、資料に基づき報告があった。  

 
７ 職場巡視の結果について  

副学部長から、職場巡視の結果について、資料に基づき報告があった。  
 
８ 奨学寄附金の受入れについて  

学部長から、奨学寄附金の受入れについて、資料に基づき報告があった。  
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９ 共同研究の受入れについて  
学部長から、職場巡視の結果について、資料に基づき報告があった。  

 
10 令和６年度全学共用スペース使用者の学内公募について  

学部長から、令和６年度全学共用スペース使用者の学内公募について、資料に基づき

報告があった。  
 
 
〔その他〕  
１ 大学病院のイメージ戦略に伴うネクタイ等の購入協力依頼について  

病院長から、令和６年３月９日（土）に開催予定のＡ棟開設竣工式及び記念祝賀会及

び今後の病院公式行事等において、病院職員はイメージ戦略の一環として同じデザイン

のネクタイ等を着用することで一体感を表現すると共に、鹿児島大学病院ブランディン

グの契機にしたいと考えていることの説明があり、ネクタイの購入協力について依頼が

あった。  
 
 

１２月１３日開催の令和５年度第８回医学部教授会の議事要旨について、承認され

た。  
 

※次回医学部教授会（定例） 令和６年２月１４日（水） 医学系会議終了後  
 
                                                             （以 上）  


